

Ringo Starr nombrado Caballero del Imperio Británico



Londres, 20 mar (PL) El exbeatle Ringo Starr recibió hoy el título de Caballero del Imperio Británico de manos del duque de Cambridge, en ceremonia efectuada en el Palacio de Buckingham.

Según el exbaterista de la icónica banda británica “es un honor y un placer” ser considerado y reconocido por su música y su trabajo benéfico, ya que ama ambas cosas, aseguró.

El artista, de 77 años, cuyo verdadero nombre es Richard Starkey, es el segundo integrante de la mítica banda en adquirir el título por sus servicios prestados a la música, pues Paul McCartney lo recibió en 1997.

La reina Isabel II ya le había entregado a Starr la condición de Miembro de la Orden del Imperio Británico en 1965, junto a sus colegas John Lennon, McCartney y George Harrison, con quienes integró la formación de pop/rock inglesa.

En la ceremonia también recibieron la condecoración real el músico Barry Gibb, exmiembro de los Bee Gees; y el actor

Hugh Laurie, conocido por interpretar al Doctor House en la famosa serie televisiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/157936-ringo-starr-nombrado-caballero-del-imperio-britanico>



Radio Habana Cuba